

Morena pide reunión al INE para darle pruebas de la guerra sucia en redes

ENRIQUE MÉNDEZ, GEORGINA SALDIERNA Y ANDREA BECERRIL

Morena y sus aliados en la coalición Sigamos Haciendo Historia (PT y PVEM) solicitaron al Instituto Nacional Electoral (INE) una reunión para presentar “pruebas” de la *guerra sucia* del frente opositor contra la candidata presidencial Claudia Sheinbaum y el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por su lado, el coordinador de la

“

Reprueba que no investigue origen de campaña de cientos de millones de pesos

bancada morenista en el Senado, Ricardo Monreal, acusó al instituto de ser omiso ante la petición que le hizo de investigar el origen y financiamiento de la campaña en plataformas digitales, por medio de la cual se han impulsado los hashtags “#NarcoPresidenteAMLO” y “#NarcoCandidataClaudia”.

Se trata de una estrategia que lleva 59 días ocupando los primeros puestos de las tendencias en redes sociales y que ha tenido más de 300 millones de impactos, así como cientos de millones de pesos invertidos, lo cual afecta el principio de equidad e igualdad en el proceso electoral, advirtió.

A 20 días de haber formalizado la petición al órgano electoral para que investigue el caso, Monreal acusó que no ha obtenido respuesta..

A su vez, Mario Delgado, dirigente de Morena, y los representantes de PVEM y PT, Carlos Puente y Magdalena Núñez, respectivamente, dijeron que si la oposición va a exponer sus asuntos ante el órgano electoral, “queremos plantear los nuestros”.

La petición de reunirse con la presidenta del instituto, Guadalupe Taddei, se envió ayer por escrito. En ella, las dirigencias partidistas requieren una “audiencia a la brevedad, de ser posible este domingo 14 de abril, a efecto de hacerles llegar pruebas de la *guerra sucia* y las mentiras de las que nuestra coalición y candidata han sido objeto en las redes sociales” en los dos meses recientes.

También buscan exponer “otros asuntos de interés relacionados con la libertad de expresión y la función del INE como garante de los principios de legalidad, certeza, imparcialidad, transparencia y máxima publicidad, que aseguren el derecho de nuestro pueblo de tener elecciones libres y auténticas”.

Para Delgado, la exigencia de la coalición opositora y Xóchitl Gálvez de que el órgano electoral ordene cancelar las conferencias matutinas de López Obrador, es “verdaderamente fascista, autoritaria; quieren que se cierre la boca al Presidente y, por supuesto, no lo vamos a permitir”.